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令和６年度

第２回坂野小学校 学校運営協議会実施報告書（概要版）

１ 日 時 令和６年１２月５日（木）１５：２０～１６：３０

２ 場 所 校長室

３ 出席者 伊勢会長・笠原委員・川下委員・西田委員・森吉委員・宮守委員・

原校長・大守教頭 計８名

４ 坂野学校運営協議会長あいさつ（伊勢和彦会長）

５ 学校長あいさつ

６ 協議内容（進行：伊勢会長）

⑴オープンスクール

子供同士の話し合い活動が活発に行われている。

昨年度より子供たちの成長が見られた。

少人数だがよく反応し，明るく挨拶ができていた。

人権コンサートは大変良かった。

分け隔てなく発言できる雰囲気だった。

創立１５０周年記念式典について

樫山さんのお話は低学年には難しかったが，目を輝かせて聞いていた。

⑵令和６年度全国学力・学習状況調査結果について

今後の課題として，国語では，自分の思いや考えを書く場面，目的や意図に応じて伝え

たいことを工夫して表すことができるような場面を増やしいく。算数では，なぜを大切に

して，考えた過程を言葉や図などを用いて説明したり，記述したりする場面を増やしてい

く。

「いじめはどんな理由があってもいけないことだと思う」は群を抜いて高い割合で，こ

れは坂野小学校が積み重ねてきた人権教育の成果と考えられる。ただ，「将来の夢や目標を

もっている」と児童の割合が少なく，今後，学校目標である，坂野小学校で学んだことを

誇りに思う子どもを育成し，自尊感情を育てていく。

⑶５月～１１月までの学校運営状況について

⑷これからの主な学校行事について

⑸坂野小学校の課題等について

児童数のさらなる減少

気持ちの良いあいさつ

ＩＣＴ・ＡＩドリルの活用

教職員の働き方改革

運動会実施時期の繰り下げ（熱中症対策）

令和７年度修学旅行大阪・関西万博見学予定

⑹第３回学校運営協議会の日時（予定） 令和７年２月７日（金）１５：００～

７ 閉会の挨拶（船越副会長）


